



*Ihr sollt nicht um mich weinen,
ich habe ja gelebt.
Der Kreis hat sich geschlossen,
der zur Vollendung strebt.*

*Glauht nicht, wenn ich gestorben,
dass wir uns ferne sind,
Es grüßt euch meine Seele
als Hauch im Sommerwind.*

*Und legt der Hauch des Tages,
am Abend sich zur Ruh',
send' ich als Stern vom Himmel
euch meine Grüße zu.*

Wir nehmen Abschied von

Harry Kießling

geb. 20.03.1947 gest. 12.04.2016

**In Liebe und Dankbarkeit
deine Brigitte**

deine Tochter Susl mit Andy

Mia, Noa, Joy, Sam

sowie alle Anverwandten, Freunde und Bekannten

Thalbach und Schlegel, im April 2016

Die Trauerfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.